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平成２９年度神奈川県スポーツ推進委員大会が２

月４日（日）に横須賀芸術劇場で開催されました。 

■アトラクション 

開会に先立って逗子開成中学・高等学校の和太鼓

部と横須賀総合高校のダンス部「VibesCrew」によ

るアトラクションが行われました。逗子開成の和太鼓

は男子校らしい力強い響きが心にまっすぐに届く勇

壮な演奏でした。 

 

 

 

 

 

続いて横総ダンス部の登場です。女性主体のメン

バー構成で明るく躍動感溢れる Vibes をとどけてい

ただきました。また、EXILE メンバーで横須賀出身の

橘ケンチさんと TETSUYA さんが横須賀市に提供し

てくださった「横須賀オリジナルダンス」も披露して

いただき、横須賀のアイデンティティーの一つを示す

ことができました。両校の素晴しいパフォーマンスに

沢山の元気をもらいました。 

 

 

 

 

《平成２９年度神奈川県スポーツ推進委員大会》 

■開会式・表彰式 

県内全域から１，０７４名が参加（内、横須賀８

６名）しました。来賓として多くの方にお越しいただ

き、上地市長からは歓迎の言葉をいただきました。 

表彰式では感謝状被贈呈者３名、功労者表彰受賞

者１１9 名（内、横須賀５名）に授与され、受賞者を

代表して臼井健一さんから謝辞がありました。なお、

横須賀市の受賞者は次のとおりです。（敬称略）金子

文夫、伊藤良二、野田義明、臼井健一、荒川義人 

皆さん、おめでとうございます！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■基調講演 

講師に神奈川県立保健福祉大学の鈴木志保子教授

をお招きして「よく食べて、よく動く、イキイキした

体つくり」を演題にご講演いただきました。 

鈴木教授は全日本ソフトボール代表チームを始め

として企業・大学など多くのスポーツの現場で栄養サ

ポートや指導などを担われています。 

講演ではバランスの良い食事

を“毎食”摂る必要性を合理的に

分かりやすく説明されていました。

時に迫力あり、時にユーモアあり

の話し振りに引き込まれて聞き入

ってしまう魅力ある講演でした。 

■閉会式 

最後に県連合会副会長である地元横須賀市の武会

長の閉会のことばで閉幕となりました。 

■オプションイベント 

午前中に横須賀独自のオプションイベントを開催

しました。他地区からビームライフル射撃体験に２７

名、軍港めぐりに８２名が参加され横須賀らしさを味

わっていただけたものと思います。 

記事 広報部 井上 浩文（沢山） 

写真 監事 村上 清志（高坂）
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１月２１日（日）の午前中に公郷小学校体育館を使

用し①ボッチャ②ワンバンドふらば～るバレーボー

ル③ラダーゲッター３種目のニュースポーツ研修会

が参加者４2 名で１２グループに分け行われました。 

準備体操として、ラジオ体操第一を行ってから研修

に入りました。研修は、時間を制限して各競技を効率

的に回すことで行われました。 

 

 

 

 

 

 

ボッチャは、横浜

ボッチャ協会の川崎

妙子会長の指導のも

とで、ルール概要の

説明を受け、ゲーム、

審判方法も体験しま

した。また、ボッチ

ャは、パラリンピッ

クで採用されている

正式競技で、横浜ボ

ッチャ協会では今後身障者に更なる普及を進めてい

るとのことでした。 

ワンバンドふらば～るバレーボールは、おむすび型

の柔らかいビニールボールを使用したバレーボール

に似た運動量が高いスポーツで、みなさんいい汗をか

いて楽しんでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

ラダーゲッターは、３段の梯子を的にして、両端に

ゴムボールの錘がついたロープを引っかけて得点を

争う、運動量が低いスポーツで、子ども・シニア年齢

層の対象かと感じました。 

記事・写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 

2 月 10 日（土）に平成 29 年度 横須賀市スポーツ

表彰式がヨコスカ・ベイサイド・ポケットで開催され

ました。 

平成 29 年度 横須賀市体育功労者と横須賀市スポ

ーツ栄光章各々の表彰状が上地市長より個人・団体に

贈られました。 

今回、馬堀学区理事の平岡義春さんが、体育の普及

振興のためスポーツの奨励及び普及に貢献し、並びに

地域体育振興活動の推進力として献身的に努力を傾

け、顕著な成果を挙げたことが認められ市・体育功労

者表彰を受賞しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域では、学区の総括を務め、健民運動会をはじめ

歩こう会等の地域行事の運営に携わり、市主催行事に

も積極的に協力されています。 

おめでとうございます。 

同日、特別講演が行われました。講師は横浜Ｆ・マ

リノスの波戸康弘氏です。演題は、「夢」。幾多の逆境

にも夢を実現するためにあきらめない・やり遂げると

言う強い精神力が大切であると、会場のサッカー少年

団に力説していたのが印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

記事・写真 副会長 石川 輝雄（森崎） 

平成 29 年度 ニュースポーツ研修会 横須賀市スポーツ表彰式 



3 

 

 

平成３０年２月１７日（土）午後１時から、横須賀

市立諏訪小学校多目的室と、体育館において開催され

ました。 

研修は、スポーツ振興課 才竹主任をメイン講師に、

植野課長、蛭田係長のサポート、そして受講生は、ス

ポーツ推進委員２1 名の参加を得て、座学と実技が和

やかな雰囲気の中で行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．座学；多目的室にて 

まず、学校体育授業サポート事業は、国のスポーツ

基本法に則り策定された「横須賀市スポーツ振興基本

計画」、に基づいて平成 25 年からスポーツ推進委員

の派遣がスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校では、様々な個性を持つ子どもたちが、担任の

先生のまわりにいて、その中には、つまづいている子

どもの存在があり、子どもの指導やそれらを取り巻く

諸々の対応に腐心する担任がいます。多忙な担任の全

体指導下でのサポート活動を、スポーツ推進委員が担

うことが求められています。期待される役割は、児童

生徒への安全配慮、個別の支援や、運動の苦手な子や

自信のない子への適切な支援：ちょっとしたアドバイ

ス、ほめてあげることです。支援のポイントは、分か

り易い言葉を使うことや、オノマトペの活用、具体的

に伝える言葉の工夫、などです。 

 

 

２．実技；体育館にて 

組体操を指導する際の補助について、講師陣による

模範演技と、受講者ペアによる実技で体験しました。 

その後、新体力テスト測定の実際を体験し、測定方

法などを学習しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は、握力、上体起し、長座体前屈、反復横跳び、

立幅跳び、5 種目について、使用する器具や、測定の

仕方、ベストパフォーマンスを引き出すポイントにつ

いて指導いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．おわりに 

「地域のおじさん、おばさん」による授業サポート

を期待する旨の話を聞き、機会があれば、できる範囲

でぜひ関わりたいと思っています。 

オリンピックの熱戦が続く中で、本講習会が開催さ

れました。閉会にあたって、武会長より、受講に対し

ての労いの言葉とともに、男子フィギュアスケートで

日本の金銀獲得の情報がもたらされ、賑やかなうちに

閉会となりました。    記事 居石 修（岩戸）    

写真 広報部 部長 鈴木 幸子（汐入） 

副部長 新堀 邦明（富士見） 

平成２９年度 新体力テスト測定員講習会・学校体育授業サポート講習会 
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２月１８日（日）よこすか平安閣にて、神奈川県連

合会会長莊司德行様、衆議院議員小泉進次郎様、横須

賀市長上地克明様や県内の交流ある市町の 会長、横

須賀三浦地区会長や体育協会をはじめとする市内の

関係あるスポーツ団体の会長、スポーツ審議会委員、

協議会顧問の方々、そしてスポーツ推進委員が出席の

もと式典は盛大に開催されました。 

 

 

 

 

 

冒頭に武雅兄会長より、昭和３２年９月３６名の体

育指導委員で立ち上げた横須賀市体育指導委員連絡

協議会は、３０年後に横須賀市体育指導委員協議会と

名を変え４８学区３０９名となり、その後の学区編成

替えや定員の変更で現在は４６ 学区３２２名という

大所帯になった経過を話していただきました。 

 

 

 

 

 

平成２９年度からは市長部局に変わり、今迄のよう

に学区を中心とした社会体育だけではなく、街づく

り・集客イベント・健康寿命延伸・障がい者支援等々

のスポーツ全般に関わることを求められるようにな

ると思います。研修や講習会で得た知識を生かし、親

しみやすい、声の掛けやすい、「街のスポーツ情報局」

であり続けていこうとの挨拶がありました。 

次に上地市長より、追浜地区にＤeＮＡの２軍練習

場、久里浜地区に横浜Ｆマリノスの練習場、そして津

久井浜ではワールドカップウインドサーフィンワー

ルドカップ横須賀大会が開催され、スポーツの街づく

りを進めます。 

 

スポーツ推進委員にはスポーツを通じて、地域の子

ども達を人として成長をさせ、生涯を通して運動・ス

ポーツに親しむきっかけを与えるために重要な役割

を担っておりこれからも続けてほしいとの要請があ

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小泉衆議院議員より 、フィギュアスケートの羽生

選手の話から式典出席者の気持ちをつかみ「横須賀市

からもオリンピックに出場しているアスリートが沢

山いるので、市役所に功績を横断幕に書いて張り出し

たり、スポーツ表彰で讃えたりして、上地市長の進め

る「風を感じる街 yokosuka」をアピールしてもらい

たい」との話などがありました。 

乾杯を挟んでさらにご祝辞をいただきました。会の

後半にはスポーツ推進委員以外の方にも私たちの活

動紹介をするために、１０年前の市制１００周年記念

式典で紹介された阿木燿子作詞、宇崎竜童作曲の「風

を感じる街」の曲に合わせて年間行事を石川副会長作

成の写真集で紹介させていただきました。私たちの活

動が広範囲にわたり市民の方と密接にかかわってい

ることがよくわかるものでした。 

最後になりますが、この式典を契機に新たな視点に

立って、学区あるいはひとり一人が各持ち場で生涯ス

ポーツ・地域スポーツの振興に取り組み活力ある街づ

くりに参画しましょう！記事 副会長 林 但（富士見） 

写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 

 

 

編集後記 

神奈川県スポーツ推進委員大会及び横須賀市
スポーツ推進委員協議会６０周年記念式典と大
きな行事も無事終了いたしました。これも皆さま
の協力があったからだと思います。 

来年度も躍動感ある協議会にしたいですね。広
報部も色々発信していきたいと思います。 

広報部 部長 鈴木 幸子（汐入）
ホームページ   http://sukataishi.jp 

横須賀市スポーツ推進委員協議会 創立 60 周年記念式典 


